



En el Pleno del Senado, a través de una moción

EL PP pide al Gobierno deflactar la tarifa del IRPF para mejorar la renta de la clase media y trabajadora

- Juan José Sanz ha recalcado que la inflación es "el impuesto más injusto y antidemocrático" que existe
- "En una situación como la actual los Gobiernos tienen la obligación de tratar de paliar estos efectos", ha exigido
- "El precio de los alimentos ha crecido un 13,1% en lo que llevamos de año", ha lamentado
- "Cada vez que rectifican en algo que les ha planteado el PP aciertan", se ha dirigido a la bancada del PSOE

<u>21, sept, 2022.-</u> El senador del PP por Segovia, **Juan José Sanz Vitorio**, ha pedido al Gobierno, a través de una moción, "deflactar la tarifa del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF), para mejorar la renta disponible de las familias de clase media y trabajadora, tan afectada por la alta inflación que sufre España".

"La política resulta útil cuando es capaz de hacer la vida más sencilla a los ciudadanos y la propuesta que presentamos tiene ese objetivo, en un momento de inflación como el que vivimos", ha remarcado con firmeza el senador popular.

En su intervención en la defensa de la moción, San Vitorio ha explicado que la inflación es "el impuesto más injusto y antidemocrático" que existe; es injusto porque su progresividad es inversa, en lugar de hacia las rentas más altas, es el que castiga a los ciudadanos con menor disponibilidad de renta por parte. Es, además, "profundamente antidemocrático", porque es el único impuesto que no se aprueba en ningún Parlamento, Asamblea, o Institución y ello provoca un drama en las rentas medias y una tragedia en las rentas más bajas, con especial afección a las familias más vulnerables.

"En una situación como la actual los Gobiernos tienen la obligación de tratar de paliar estos efectos. En España, 8 de cada 10 rentas están por debajo de







40.000 euros y es por ello por lo que en la iniciativa fijamos este tope", ha añadido Juan José Sanz.

Del mismo modo, el senador popular ha recordado palabras de la vicepresidenta primera del Gobierno, en declaraciones pasadas, en las que aseguraba que "se trataba de una inflación transitoria". "Lo que no se explica es que siga en su puesto; tal vez porque mienta desde el consentimiento del mentiroso mayor que es el propio Pedro Sánchez", ha añadido.

EL PRECIO DE LOS ALIMENTOS HA CRECIDO POR ENCIA DEL 13%

Ante esto, la situación real es que llevamos más de un año de inflación y más de tres por encima de los dos dígitos. "El precio de los alimentos ha crecido un 13,1% en lo que llevamos de año", ha puesto de manifiesto el senador.

¿Es igual la inflación para todos? No es igual", ha asegurado Sanz Vitorio, quien ha explicado que los países de nuestro entorno tienen inflación, "pero menos que España" (Francia 6,5%, Alemania 8,8%, Italia 9%). Además, según el Banco de España la inflación va a durar más de lo previsto y eso supondrá un freno para la recuperación económica y un lastre para la recuperación en términos de PIB, ha avisado.

Ante todo esto, "Sánchez incrementa el gasto, impulsa la inflación y deja el sufrimiento en manos de las familias y de las pequeñas empresas", ha denunciado en su intervención, en la que también ha puntualizado que, a quien más afecta es a las rentas más bajas, porque son precisamente las que tienen que dedicar mayor parte de sus rentas a los alimentos que son precisamente los que más han incrementado su precio.

Así, ha recordado las 'ocurrencias' del ministro Garzón o de la vicepresidenta Díaz, "que serían de chiste, sino fuera porque estamos hablando de una tragedia. Más vale que se plantearan la posibilidad de un IVA superreducido para algunos tipos de productos".

AUMENTO DE LOS INGRESOS DEL GOBIERNO

Desde el punto de vista de los ingresos, Sanz Vitorio ha recordado que el Ministerio de Hacienda, según los datos del propio Gobierno, a 31 de julio, ha recaudado 22.601 millones de euros más que el año pasado; lo que significa que en la misma proporción está estrangulando la disponibilidad de las rentas medias y más bajas".







"Ahora les pediremos la deflactación del IRPF y dirán que no, pero no pasa nada si luego lo hacen, porque la historia dice que les propusimos bajar el IVA de las mascarillas y luego lo bajaron, bajar del 10 al 5 el IVA de la luz, dijeron que no y luego lo bajaron...etc. Cada vez que rectifican en algo que les ha planteado el PP aciertan", se ha dirigido a la bancada del PSOE.

Para finalizar, ha pedido al PSOE que explique porque en el País Vasco aprueban esta deflactación de IRPF y aquí en el Senado votan en contra para el resto de los españoles.

GPP Senado. Senado de España. prensapp@senado.es ·Telf: 91 5381213